
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 369/2017 
  

 
Requer informações acerca da 
extração de árvore na Rua José 
Maria Andrade Cepra, 87, no Bairro 
31 de Março.  
      

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por Elizete 

Maria Neves, informando que a árvore está atrapalhando o passeio público, 
pois os pedestres podem sofrer queda ao tropeçar nas rachaduras, e já 
danificou a calçada e a área da residência, porque suas raízes são grandes e 
muito espalhadas (foto anexa);  

 
CONSIDERANDO que, ela já protocolou  pedido para extração da 

árvore  (Protocolo 29325/2015), porém o mesmo não foi realizado, e a árvore 
continua causando transtornos;  

 
CONSIDERANDO que, os funcionários da CPFL tiveram que 

efetuar um corte no meio da árvore porque os galhos estavam prejudicando os 
fios. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Por que o Protocolo 29325/2015 não foi atendido?  
 
2º) A administração vai realizar a extração da árvore? 
 
3º) Se a resposta da 2ª for positiva, quando? Se negativa, 

justificar.  
4º) Outras informações que julgar necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de março de 2.017. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 
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